

La Asociación de Ajedrez de la Altagracia

organiza el primer Torneo de Blitz a 5 minutos

Domingo 5 de febrero 2012



El torneo de ajedrez se realizó el día 10 de mayo de 2019 en el Centro de Recreación y Deportes de la Altagracia, organizado por la Asociación de Ajedrez de la Altagracia. El torneo se realizó en formato de blitz a 5 minutos por jugador. El torneo contó con la participación de 15 jugadores. El torneo se realizó en un ambiente de sana competencia y se contó con la presencia de jueces y árbitros. El torneo se realizó en un ambiente de sana competencia y se contó con la presencia de jueces y árbitros.